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Свердловскпромстроевцы, 

повышайте темпы стро

ительства жилищ!

★

Плакат ‘художника В. Правдина, выпускаемый издательством «Искусство».Упорнее бороться за ввод жилья в эксплоатациюКоллектив треста Свердловскпромстрой 
в своих социалистических обязательствах, которые были приняты на общих собраниях трудящихся всех стройуправлений, отделов и хозяйств, 1 обязался завершить план ввода жилья в эксплоатацию к 33-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции.До 7 ноября осталось всего 20 дней. В эти дни труд каждого свердловскпромстро- евца должен быть направлен к тому, чтобы как можно быстрее, как можно больше сдать к празднику жилых домов — благоустроенных и красивых.Положение с вводом жилья в эксплоатацию, с' выполнением этого пункта социалистических обязательств свердловскпром- строевцев находится под серьезной угрозой срыва. Это можно представить потому, что за 9 месяцев текущего года план ввода жилья в эксплоатацию выполнен примерно на 30 проц.Строители Капстроя, Машстроя, Пром- строя и Заводстроя могут в оставшиеся до праздников дни значительно наверстать свое отставание, ведь много домов в этих стройуправлениях в основном закончены, их сдача в эксплоатацию задерживается главным образом из-за небольших недоделок, или из-за отсутствия благоустройства.Например, дом № 7 (общежитие на 250 человек), который строится управлением Капстрой для трудящихся треста, фактически окончен. Сдача его задерживается лишь дем, что до сих пор не завершены работы по благоустройству. Значит, если приложить максимальные усилия строителей, то благоустройство вполне можно закончить в течение нескольких дней, а значит и дом можно будет сдать в эксплоатацию и 250 строителей-одиночек получат удобные, благоустроенные комнаты.

А ведь такое положение и со многими другими домами.Из-за работ благоустройства теплофикации и задержки строительства канализационного коллектора трест домостроения, который строит сборно-щитовые 8-квартирные дома для свердловскпром- строевцев, не может сдать в эксплоатацию несколько таких домов. Шесть 8-квартирных домов трест домостроения закончил полностью, сдача задерживается из-за отставания ц.’Щот субподрядных организаций и работ, .которые выполняет Свердловскпромстрой. Руководителям Свердловскпромстроя надо обратить самое серьезное внимание на «окончание работ ,по благоустройству, теплофикации и на завершение устройства канализационного коллектора, чтобы дагь возможность семьям свердловскпромстро- евцев встретить 33-ю годовщину Великой Октябрьской социалистической революции в новых домах.Тревожное положение с выполнением социалистических обязательств по вводу жилья в эксплоатацию должно взволновать общественные организации Свердловскпромстроя. Цеховые партийные, профсоюзные и комсомольские организации должны возглавить предоктябрьское соревнование строителей, помочь им мобилизовать все людские и материальные ресурсы на выполнение плана по вводу жилья в эксплоатацию к 7 ноября.

САМОЕ КРАСИВОЕ ЗДАНИЕ РАЙОНА
На-днях междуведомственная комиссия приняла с отличной оценкой 28-квартирный дом завода резино-технических изделий, выстроенный промстроевцами. Это четырехэтажное здание с белыми колоннами, красиво выделяющимися на светлозеленом фоне фасада, украсило заводской поселок. Перед домом разбита асфальтовая площадка с цветниками, а по бокам, к нарядным чугунным воротам, ведут асфальтированные дороги.Внутренняя отделка здания не уступает наружной. Стены вдоль мозаичных лестниц разделаны красивыми темножелтыми панелями, малярные работы в квартирах выполнены с большим искусством.На отделке дома работали лучшие бригады Промстроя, штукатурку фасада вела бригада последователя новатора Кутенкова Кузьмы Долгорукова. На строительстве, этого здания штукатуры с особой тщательностью выполняли все технологические правила цветной штукатурки, не считались с временем, «работали в воскресенье, когда этого требовала технология. Результатом их стараний явилась отличная оценка междуведомственной комиссии.Все малярные работы вел Владимир Данилович Кулемин со своими сыновьями Федором и Алексеем. В Овердловсклромстрое эта семья работает недавно. В Свердловск отец с Алексеем приехали из Москвы, где отделывали здания по улицам Беговой и Маховой. Федор в это .время работал во Владивостоке и вот несколько месяцев тому назад семья с’ехалась на Урал, чтобы принять участие в строительстве Свердловска. Уже за этот сравнительно короткий срок

работы в стройуправлении Промстрой маляры Кулемины зарекомендовали себя лучшими стахановцами, выполняющими работу всегда с отличной оценкой. Они отделывали школу, выстроенную скоростным поточным методом, детский сад, и на-днях закончили отделку 28-квартирного дома, который стал самым красивым зданием Чкаловского района. В будущем году напротив этого здания, на другой стороне шоссе, предполагается выстроить еще шесть трехэтажных домов, которые не будут уступать по красоте первому большому зданию района—28-квартирному дому. Одновременно с малярами работал стекольщик тов. Кри- гель. Мастер своего дела, он дневную норму систематически перекрывал вдвое, вставлял стекла, не вынимая оконных рам. Качество его работы также оценено на отлично.С любовью оглядывают строители красивый дом, отделанный собственными руками, маляры еще раз проходят с кисточкой по квартирам и подмазывают, подкрашивают маленькие недоделки, заметные лишь пм одним. Тут же хлопочет мастер Иван Васильевич Деньгин. С первого дня строительства он руководил работами по 28- квартирному дому и теперь его усталое лицо осветилось радостной улыбкой: дом готов, в красивых квартирах за празднично убранными столами трудящиеся завода резино-технических изделий и стройуправления Промстрой поднимут тост в честь 33-й годовщины Октября, во имя счастливой жизни... И мастер еще раз заботливо открыл нарядные чугунные ворота, попробовал, хорошо ли ходят они на петлях.
Л. ЛИН.

Новое общежитиеЗакончено строительство брускового Двухэтажного общежития № 1 в Куйбышевском районе.На-днях это общежитие стройуправление Капстрой сдало междуведомственной комиссии.В ближайшее время, после окончания указанных комиссией недоделок и завершения работ пс* благоустройству, общежитие будет заселено трудящимися Свердловскпромстроя.

Открыт агитпунктВ помещении читального зала библиотеки на Рабочем поселке оборудован агитпункт. Помещение агитпункта украшено плакатами, установлен стенд с материалами по Сталинской Конституции, на стенде выставлено «Положение о выборах в окружные, краевые, областные, районные,, городские и поселковые Советы депутатов трудящихся РСФСР». В агитпункте установлены телефон, радиоприемник, имеются газеты, журналы. Агитпункт открыт с 2 часов дня до 10 часов вечера. Ежедневно избиратели у дежурного агитпунктом могут получить консультацию по всем вопросам советской избирательной системы.
В. СТЕПАНОВ, 

заведующий агитпунктом.

ВоскресникДля благоустройства внутриквартальной дороги на жплучастке строительного управления Капстрой вышли на воскресник 150 трудящихся Уральского турбомотор- ного завода, деревообделочного комбината, и других предприятий района.Желая ускорить сдачу в эксплоатацию молодежного общежития № 7, участники воскресника хорошо поработали. Ими засыпано шестнадцать кубометров кабельного капала, на благоустройстве дороги и тротуаров выкопано 52 кубометра грунта и 40 кубометров земли срезано при сооружении дороги.Участники воскресника оказали большую помощь строителям. Особенно отличились трудящиеся турбомоториого завода и ДОК’а.
В. САЛЬНИКОВ, 

мастер.

С хорошей оценкойЗакончено строительство молодежного общежития № 7 на 250 человек. Общежитие принято междуведомственной комиссией с оценкой хорошо. Сейчас оканчиваются работы по благоустройству, после чего дом будет «сдан в эксплоатацию.
СТР АНЫ

Высотным стройкам 
МосквыЧерный, красный, серый и розовый граниты из украинских карьеров украшают здания и набережные Москвы, Ленинграда и многих других городов Советского Союза.В отделке высотных зданий, сооружаемых в Москве, видное место будет принадлежать гранитным блокам и облицовочным плитам, поставляемым украинскими карьерами.Для строительства здания Московского университета украинские гранитчики уже отправили около тысячи кубометров блоков и более двух тысяч квадратных метров тесано-полированных плит.

Годовой план — 
досрочно

Куйбышев. Гидрологи экспедиции «Гидропроект» ведут большие изыскательские и научно-исследовательские работы в районе строительства Куйбышевской гидроэлектростанции.На снимке: техники-гидрологи Куйбышевской (Партии экспедиции «Гидро- проекта» П. К. Моралев и М. Е. Круглова за изучением Куйбышевского пере-ката на Волге. Фото М. Клименкова. Прессклише ТАСС.
Коллектив строителей Новосибирске-. го управления треста «Сибсантехмон- таж» досрочно завершил годовой план. Высоких показателей достигли бригады монтажников т. Попова и слесарей т. Яговкина. Они выполняют задание на 140—200 процентов.



Партийная жизнь

КОММУНИСТЫ УЧАТСЯ
— Читатели пишут:
Тов. Павлов снабжает— Сегодня особенно надо загрузить свой рабочий день, уплотнить свое . время так, чтобы никаких дел не осталось на вечер, вечером в школу—с такой мыслью шел коммунист Михаил Яковлевич Уряшев на работу.В цехе он встретился с товарищами, которые занимались с ним в одной школе. Коммунист секретарь парторганизации деревообделочного комбината тов. Быков пришел на работу первым, он не успел вечером решить задачу и, наклонившись над бумагой, сосредоточенно занимался вычислением.— Ну, как, Андрей Константинович, дела?—обратился тов. Уряшев к тов. Быкову.—Крепко достается?— Хоть и трудно бывает, но начинаю понимать необходимость учебы,—ответил тов. Быков.—Вот вчера я пришел домой из школы в 12 часов, покушал, но не мог лечь спать, пока не сделал часть уроков. А сегодня встал пораньше, задача осталась, не решил. Но сейчас все в порядке. Вечером пойду и краснеть не буду, задание выполнил.Раздался гудок, и коммунисты разошлись по рабочим местам. Тов. Быков, слесарь, занят ремонтом отопительной системы, тов. Уряшев—бригадир электромонтеров Следить за исправностью электросети, за работой механизмов, контролировать расход электроэнергии, да и мало ли дел у тов. Уряшева.Незаметно проходит трудовой день. Проверив, все ли сделал, тов. Уряшев заходит домой, справляется об успехах учеников— дочери и сына и, забрав свои книги и тетради, направляется в школу.В вечерней школе тов. Уряшев учится первый год. Он занимается в 6-м классе. С первых дней он стал аккуратным учеником. Он почти не имеет пропусков. В классе он избран старостой.

1 — . ----- .

НА УЧЕБУ

То отец сына провожает, то сын ЬтцЭ.Рис. Ю. Узбякова.
Тов. Федяшкин редактируетКроме того, что тов. Федяшкин является бригадиром погрузбюро, заместителем секретаря парторганизации железнодорожного цеха, он также носит звание ответственного редактора стенгазеты «Стахановец». Трудно сказать, из чего исходил коллектив, выбирая тов. Федяшкина редактором, но если раньше бригадир не проявил способности к редактированию, то совсем недавно его редакторские наклонности стали известны всем. Из-за этих самых наклонностей наклонился паровоз и сошел с рельс. Этот случай подробно Обсуждался на собрании коллектива погрузбюро. Говорили о том, что бригада тов. Федяшкина, которой был дан наряд на разгрузку и откидку с линии горблиндита, выполнила только половину работы, горблиндит выгрузила, а с линии не убрала. В результате такой беспечности бригадира паровоз, шедший по засыпанной горблиндитом линии,

— Большое^удовлетворение я чувствую в учебе,—говорит Михаил Яковлевич,—все предметы, кроме иностранного языка, быстро осваиваю.— Вот работает у нас тов. Мамчур, он грамотнее меня, — продолжает тов. Уря- ше®,—раньше он часто оговаривал меня, что я делаю много ошибок, когда пишу. Теперь же и я частенько нахожу у него ошибки.Единственное, о чем жалеет тов. Уряшев, это то, что он начал учебу только! в нынешнем году.— Надо было начать учиться, когда я пришел из армии,—говорил тов. Уряшев,— сейчас бы учился в техникуме. Но ничего, моя мечта и сейчас осуществима. Зимой закончу 6-й класс, а летом буду сам заниматься за 7-й, а осенью попытаюсь поступить в энергетический вечерний техникум. Вот моя цель и самое большое желание.Тов. Уряшев привлек к учебе и своего ученика по работе, молодого паренька тов. Корниловича, который занимается в 6-м классе.В свободные вечера в квартире у Михаила Яковлевича настоящая школа. Согнувшись над книгой, сидят отец, дочь Соня, ученица 7-го класса, сын Игорь, ученик 5-го класса, а в уголке с карандашом в руке с бумагой перед собой сопит 4-летний сынишка.В комнате тихо. Лишь изредка обратится; один к другому с вопросом.— Папа,—говорит Игорь,—помоги мне, не могу задачу решить.— Теперь я и сыну больше помогаю,— говорит Михаил Яковлевич...Не один тов. Уряшев учится в вечерней партийной общеобразовательной школе. Учатся коммунисты тт. Быков, Гилев и многие другие.
Е. МАЛИНОВСКАЯ.

сошел с рельс. На следующий же день после этого случая Федяшкину было предложено закончить работу—освободить линию. Федяшкин выполнил эту работу, но средактировал на нее новый наряд на четыреста человеко-часов. Таким образом, он хотел за недобросовестно выполненную работу получить полуторную плату.Об этом факте в редколлегию стенгазеты, редактором которой является тов. Федяш- юин, и поступила заметка, критикующая недобросовестное отношение к труду. Тут тов. Федяшкин вспомнил о своей редакторской миссии. Он с той же невозмутимостью, что и при редактировании фиктивных нарядов, разорвал заметку и клочки и заявил, что, пока он редактор, критиковать себя газете не позволит. Секретарю парторганизации тов. Мореву и начальнику железнодорожного цеха тов. Кунавину следовало бы редакторской деятельности Федяшкина воздать должное. А. К.

бракованной продукцией13 октября для кладки карнизов на доме 6 (стройуправление Капстрой) были привезены две автомашины шлакоблоков. Казалось бы, обычное дело — привезли шлакоблоки. Но дело оказалось необычным, так как лишь только грузчики начали разгружать камни, на эстакаде вместо камней появилась груда шлака.Все рабочие, бывшие в это время на площадке, сразу обратили внимание и стали спрашивать, в чем дело.— Праздник скоро, шлакоблоки привезли йам «сдобные», «сахарные»—отвечали грузчики.Для ' выяснения позвонили начальнику завода шлакоблоков' тов. Павлову, который обленил, что работница, которой поручили отпустить продукцию, перепутала и вместо одной марки выдала другую.Такой ответ начальника завода не мог не возмутить рабочих, ведь он свидетельствовал о том, что на заводе плохо осу
Машинопрокатная база 

к зиме не готоваНеприглядную картину видишь у цеха, где помещается машинопрокатная база. Машины стоят под открытым небом, возле них — грязь, вода.Не лучше и в самом цехе. Рядом с оборудованием МПБ стоит оборудование и ремонтно-механического завода.Прошло уже много времени с того момента, как были утверждены мероприятия по подготовке к зиме. Там было предложено начальнику РМЗ тов. Лысову полностью освободить цех и представить его МПБ. В мероприятиях есть и такой пункт, как устройство ворот в цехе, ибо через маленькую дверь ни один механизм не может проехать для ремонта.По вопросу подготовки к зиме было дано распоряжение и главным механиком треста тов. Архиповым. Что же мы видим на самом деле? Прошла уже первая половина октября, а в цехе даже не застеклены окна, не начат ремонт кровли, которая про
Приказ не выполняется |10 октября управляющим трестом был издан приказ о том, чтобы некоторые подразделения треста выделили людей стройуправлению Капстрой для того, чтобы форсировать сдачу жилья в эксплоатацию.Но приказ этот выполнен только комбинатом производственных предприятий да жилищно-коммунальный отдел выделил на одного человека меньше, чем предусматривалось приказов.А вот другие руководители посчитали не обязательным выполнить приказ. Например, начальник транспортной конторы тов. Ужанов категорически отказался выполнить приказ. Он даже пе захотел обленить причину.С ремонтно-механического завода не выделено ни одного человека. Тов. Лысов свой

Работаем без нарядовБригады штукатуров тт. Герасимова и Маклакова, выполняя работы на строительстве школы №103 для детей Орджоникид- зевского района, перекрыли нормы на 30— 40 проц. Но при закрытии нарядов за сентябрь оказалось, что бригадам не начислена прогрессивная доплата, нормировщик тов. Падолко заявила, что прогрессивных нарядов не бывает, есть только аккордно-про- грессивные, и так как работа была у вас не аккордная, то и никакой доплаты не полагается.Сейчас обе бригады заканчивают отделку колонн для ворот школы, но еще неиз* 

ществляется контроль за качеством продукции, что тов. Павлов не думает о последствиях, которые из-за недоброкачественности изделий могут произойти на строительстве.В результате кладка дома в этот день была сорвана, каменщиков и плотников пришлось перевести па другие работы, а площадка возле строящегося дома и эстакада были загромождены сломанными шлакоблоками.Сейчас, когда все строители вступили в предоктябрьское социалистическое соревнование и борются за скорейшую сдачу жилья в эксплоатацию, нельзя прощать фактов срыва суточного графика. Виновных в выпуске бракованной продукции надо привлекать к ответственности, чтобы они не допускали убытков.
А. МИРОШНИЧЕНКО,

мотористка.

текает. Не приступили к оборудованию приспособления для разогрева масла, ворота в цех не делаются.Тов. Лысов помещение цеха и складов, предназначенных для базы, не освобождает. Зима не за горами. Снова., как. и в прошлом году, рабочие вынуждены будут под открытым небом заводить машины, разогревать их. Ведь в прошлом году были случаи, что с утра до вечера механизмы простаивали из-за того, что на морозе их не могли разогреть и завести.Руководители обязаны не только писать приказы и распоряжения, но и контролировать их выполнение, в частности это относится к главному механику треста тов. Архипову, который не потребовал от начальника ремонтно-механического завода тов. Лысова и начальника МПБ выполнения распоряжения, а этим" самым сорвал подготовку к зиме.
А. ЗАЛОЖНЕВ, 

председатель цехкома.

отказ мотивировал тем, что у него, якобы, имеются только высококвалифицированные рабочие, а таких людей он отпустить не может.Ни одного человека не выделили начальник техенаба треста тов. Гиле® и начальник АХО треста тов. Бакун.Строители с нетерпением ждут своих домов, они хотят встретить праздник 33-й годовщины Великой Октябрьской социалистической революции в новых благоустроенных квартирах. Дело чести всего коллектива треста—помочь капстроевцам, ибо квартиры будут распределены как раз между теми участками, которые должны помочь рабочей силой.
Е. КАРПОВА, 

начальник отдела кадров Капстроя.

вестно, как будет оплачена эта работа, так как народов до сих пор нет. ‘Когда же мастер тов. Музалев будет выдавать наряды перед началом работы?
Е. МАКЛАКОВ, 

бригадир штукатуров Машстроя.
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